

Communiqué de presse – 21 novembre 2023 – 2 670 signes

## Laon, le Crédit Agricole du Nord Est inaugure ses nouveaux locaux

*De gauche à droite sur la photo : pour le Crédit Agricole du Nord Est, Laure Lesme-Berthomieux, Jérôme Herlaut et Christine Gandon respectivement Directrice Générale, Directeur du groupe commercial Laon-Thiérache, Présidente du Conseil d'Administration et Éric Delhaye, Maire de Laon*

Après une installation au cours de l'été, le banquier-assureur vient d'inaugurer officiellement ses nouveaux locaux, propriété de l'OPAL, en présence d'Éric Delhaye, maire de Laon, Christine Gandon et Laure Lesme-Berthomieux, respectivement présidente du Conseil d'administration et directrice générale du Crédit Agricole du Nord Est et de nombreuses personnalités locales.

Présent à Laon depuis plus d'un siècle, le Crédit Agricole du Nord Est en plus de ses 2 agences dédiées à ses clients particuliers avenue de l'Europe et boulevard Pierre Brossolette, y a ouvert depuis une dizaine d'années 4 centres d'affaires :

- un pour ses clients agriculteurs
- un pour ses clients artisans, commerçants, professions libérales
- un pour ses clients entreprises
- un pour ses clients patrimoniaux.

Ce sont des pôles d'expertises et des centres de décision qui permettent de proposer au plus près des clients toutes les compétences pour les accompagner au mieux pour tous leurs besoins, des plus simples au plus complexes : opérations courantes, flux, financements, assurances, épargne salariale, transmission cession ou rachat d'entreprises.

Au total, ce sont 149 collaborateurs du Crédit Agricole du Nord Est qui travaillent à Laon dont la moitié dans les 2 agences et les 4 centres d'affaires.

Dans l'Aisne, les Ardennes et la Marne, le Crédit Agricole du Nord Est compte 169 agences et centres d'affaires, auxquels il faut ajouter 141 Relais CA chez des commerçants partenaires dans des petites communes pour des opérations courantes.

Pour ces nouveaux locaux laonnois, il s'agit d'un rapprochement entre l'OPAL et le Crédit Agricole du Nord Est. Le Crédit Agricole du Nord Est a en effet cédé au bailleur le terrain sur lequel se trouvaient ses anciens locaux.

Un terrain idéalement situé à proximité de la gare où se trouvent désormais le bâtiment loué par le Crédit Agricole en R+3 et un immeuble de 32 logements locatifs dont 18 destinés à de jeunes actifs et 14 à un public senior.

Une opération gagnante dont se réjouissent les 2 partenaires.

Pour Freddy Grzeziczak, président de l'OPAL, « L'Office Public de l'Habitat de l'Aisne démontre une fois de plus sa capacité à diversifier son offre. Nous sommes

bien plus qu'un bailleur social, nous sommes un outil d'aménagement du territoire. Avec des projets comme celui-ci, l'Office participe aussi à l'économie locale et à l'attractivité du territoire. »

« Pour ma part, je me réjouis de cette opération conjointe avec l'OPAL, bénéfique pour la ville et les habitants de Laon. Nous avons pu intégrer les locaux dans les délais prévus et depuis notre installation, il y a 3 mois, les retours sont très positifs de la part de nos clients comme de nos équipes. » conclut Laure Lesme-Berthomieux, directrice générale du Crédit Agricole du Nord Est.

*Contacts presse :*

*Christelle Vaillant : 03.26.83.32.78 / 06.87.79.25.45 / [Christelle.Vaillant@ca-nord-est.fr](mailto:Christelle.Vaillant@ca-nord-est.fr)*

*Alix Duthoit : 03.26.83.34.68 / 06.95.51.63.41 / [Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr](mailto:Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr)*

*Marie Pfeiffer : 03.26.83.35.67 / 06.80.99.26.37 / [Marie.Pfeiffer@ca-nord-est.fr](mailto:Marie.Pfeiffer@ca-nord-est.fr)*